



5 Pièces

175 m²

Réf. 8749

714 000 €

Cabries

Maison à vendre (13480)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied du piton du Célèbre village de cabriès, cette maison de ville d'exception, entièrement repensé par un architecte, allie le charme de l'ancien à un design contemporain. Avec ses 175 m² subtilement répartis sur trois niveaux, elle offre un cadre de vie unique, empreint de lumière et de raffinement. Dès le seuil franchi, le rez-de-chaussé Dévoile un espace de vie somptueux. Le salon, doté d'une cheminé authentique, invite à la convivialité dans une atmosphère chaleureuse et éLégante. Ce cocon ouvre sur un jardin intime, Véritable havre de paix propice à la Détente. Une salle à manger ...

At the foot of the piton in the famous village of cabriès, this exceptional town house, completely redesigned by an architect, combines old-world charm with contemporary design. With its 175 sqm subtly distributed over three levels, it offers a unique living environment, full of light and refinement. As soon as you cross the threshold, the ground floor reveals a sumptuous living space. The living room, with an authentic fireplace, invites you to socialize in a warm and elegant atmosphere. This cocoon opens onto an intimate garden, a true haven of peace conducive to relaxation. A dining room ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACE
ATYPIQUES



ESPACE
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACE
ATYPIQUES



ESPACE
ATYPIQUES